



ON MET LES PAPIERS CIRÉS DES BOÎTES DE CÉRÉALES AU BAC BLEU ?!

MÊME CHOSE POUR LES BISCUITS ?!

OUI, MAIS ON SÉPARE LES SACS DES BOÎTES !

ON MET AU BAC BLEU LES CONTENANTS, EMBALLAGES, IMPRIMÉS, C'EST TOUT !

En partenariat avec :

Québec



Avec l'appui financier du Conseil régional de l'environnement Chaudière-Appalaches, des MRC des Appalaches, de Bellechasse, de Beauce-Centre, de Beauce-Sartigan, des Etchemins, de L'Islet, de Lotbinière, de La Nouvelle-Beauce et de la Ville de Lévis.



RÉDUIRE L'ENFOUISSEMENT !
c'est maintenant !